

COMUNICADO DE PRENSA

Coasa prevé facturar 2.400 millones de pesetas y dar empleo a 140 personas a finales de 2002

GAMESA INAUGURA UNA PLANTA DE COMPONENTES AERONAUTICOS EN EL PARQUE TECNOLOGICO DE GALICIA

Las instalaciones han supuesto una inversión de 2.440 millones de pesetas

Gamesa inaugurará hoy, viernes 7 de septiembre, en el Parque Tecnológico de Galicia, ubicado en el municipio de San Cibrao das Viñas (Ourense), una moderna planta para la fabricación de componentes y conjuntos en composites aeronáuticos, que ha supuesto una inversión de 2.440 millones de pesetas.

A la inauguración de la planta de **Componentes Aeronáuticos, S.A. (Coasa)** está prevista la asistencia, entre otras autoridades, del Presidente de la Xunta de Galicia, Manuel Fraga y de varios conselleiros de su Gobierno. Por parte de **Gamesa**, acudirán su presidente, José Antonio Garrido, que estará acompañado por miembros de su Equipo Directivo y del Consejo de Administración de la empresa.

En concreto, **Coasa** producirá componentes y piezas para los programas aeronáuticos en los que participa **Gamesa**, entre los que se encuentran las familias ERJ 135/145 y ERJ 170 de la brasileña Embraer y el helicóptero S-92 de la estadounidense Sikorsky.

Las instalaciones de **Coasa** ocupan una superficie construida de 12.000 metros cuadrados, dentro de ocho parcelas de 28.000 metros cuadrados adquiridas por **Gamesa** en el Parque Tecnológico de Galicia en junio del año 2000. La nueva planta cuenta con los más avanzados equipos y sistemas productivos, con los que da respuesta a la demanda de piezas de altísima calidad del exigente sector aeronáutico.

Todo el proceso productivo de la planta de **Coasa** (que incluye recepción del material prepeg, nesting, moldeo, curado autoclaves, inspección, mecanizado y montaje y pintura) pasa por unos controles de calidad muy estrictos y rigurosos que acreditan la perfección de las piezas fabricadas.

Con la implantación de **Coasa**, **Gamesa** ha introducido a Galicia en la última tecnología aeronáutica. La empresa cuenta en la actualidad con 64 personas en plantilla, que espera elevar hasta los 109 trabajadores en el primer trimestre de 2002 y hasta los 140 empleados a finales de ese mismo año.



COMUNICADO DE PRENSA

La nueva planta aeronáutica, que prevé facturar 550 millones de pesetas este mismo año, espera alcanzar unas ventas de 2.400 millones de pesetas en el ejercicio 2002.

La planta aeronáutica de **Coasa** es un ejemplo más de la decidida apuesta de **Gamesa** por Galicia, Comunidad en la que ha invertido hasta la fecha más de 37.000 millones de pesetas, que han supuesto la creación de más de 450 puestos de trabajo.

Gamesa mantiene en Galicia una presencia activa tanto en aeronáutica como en energías renovables, sus dos grandes áreas de actividad. Además de la nueva planta aeronáutica de **Coasa**, la empresa cuenta con centros productivos en las localidades de Santiago de Compostela (Gamesa Eólica Santiago) y Somozas (Fiberblade) dedicados a la fabricación de góndolas y palas de aerogeneradores, respectivamente. **Gamesa** es propietaria, además, de varios parques eólicos ubicados en esta Comunidad Autónoma donde tiene aprobados dos planes eólicos estratégicos con una potencia total de 760 MW.

Gamesa es fabricante y suministrador principal de productos, instalaciones y servicios tecnológicamente avanzados en los sectores aeronáutico y de energías renovables. En el año 2000 obtuvo un beneficio neto de 47,5 millones de euros, un 22% más que en 1999, y prevé aumentar este porcentaje hasta el 37% en el presente ejercicio y alcanzar los 62 millones de euros.